

Aujourd'hui, mercredi 3 juillet :
 17 heures : Réunion de la Commission de la Musique Municipale de Forest.
 18 heures : Concert de la Philharmonie d'Annapes.
 19 heures : Concert de la Philharmonie d'Annapes.
 20 heures : Concert de la Philharmonie d'Annapes.
 21 heures : Concert de la Philharmonie d'Annapes.

fantaisies, le buffet, si copieusement garni, sont autant de raisons qui augmentent l'intérêt et le charme de cette réunion. Aussi les organisateurs ne peuvent-ils qu'inviter le public à réserver leur dimanche, pour aller à la kermesse annuelle. Le meilleur accueil sera réservé au public, et celui-ci ne regrettera pas son déplacement.

MOUVAUX

MORT DE M. PIERRE DIERICK CONSEILLER MUNICIPAL

La population mouvaillaise apprendra avec de vifs regrets, la mort prématurée, à l'âge de 56 ans, de M. Pierre Dierick, conseiller municipal, demeurant 88, rue Gambetta, à Mouvaux, dans le quartier de l'usine.

Direur de la Coopérative de l'usine Tiberghien frères, rue de Paris, à Tourcoing, M. Dierick était souffrant depuis quelque temps. C'est en se rendant, hier, à son domicile, à son travail, qu'il se sentit plus soudainement malade, alors qu'il se trouvait rue de Paris, à proximité de l'usine.

Après avoir été soigné par le médecin de la commune, M. Dierick fut admis à l'hôpital de la rue de la République, à Lille, où il fut admis le 27 juin. Il fut soigné par le docteur Pournelle, mais le malade mourut le 28 juin, à 10 heures du soir, à l'âge de 56 ans.

Les obsèques eurent lieu le 29 juin, à 10 heures, à l'église de la rue de la République, à Lille. Le défunt fut inhumé au cimetière de la rue de la République, à Lille.

LE STATIONNEMENT DES VEHICULES A L'OCCASION DU TOUR DE FRANCE — A l'occasion de l'arrivée à l'Hippodrome de Flandres de la première étape du Tour de France, un arrêté de M. le Maire de Roubaix, en date du 27 juin, réglemente le stationnement de tous les véhicules, automobiles, motocyclettes, bicyclettes et autres, le jeudi 4 juillet, de 12 heures à 18 heures.

La réception des lauréats de certificat d'études
 L'Amicale des écoles laïques avait organisé pour lundi soir à 19 h. une manifestation afin de célébrer le succès de ces écoles, aux examens du certificat d'études. Les lauréats qui s'étaient groupés à la gare, ont été conduits à l'école de la rue de Lille, en cortège qui précédait une musique.

Faut-on arriver à une organisation plus logique des fêtes locales ?

Continuant — et terminant — notre série d'articles sur la question des fêtes officielles, nous allons présenter les quelques suggestions sur ce qui serait possible de faire pour que Tourcoing connaisse, enfin, des fêtes imposantes, capables d'intéresser les foules et d'attirer dans notre cité une très nombreuse affluente.

Nous avons dit comment étaient conçues et réalisées, à Tourcoing, les programmes de fêtes que nous appelons les « fêtes quinquennales ». Ceci nous a permis de souligner tout particulièrement la disproportion existant entre les gros efforts fournis par les organisateurs et le rendement obtenu auprès des foules, et nous suggérons de chercher ailleurs dans les multiples possibilités de faire disparaître cette disproportion.

CHEZ LES ANCIENS COMBATTANTS (U.N.C.)

Au groupe de la Croix-Rouge
 La réunion mensuelle du groupe ou lieu au siège, sous la présidence de M. Delcourt, s'est tenue, après avoir exposé les rapports de l'année, par la lecture de l'ordre du jour.

Après avoir lu les rapports de l'année, M. Delcourt a examiné les diverses questions inscrites à l'ordre du jour.

Il a été décidé de faire des démarches auprès de tous ceux qui ont participé à l'organisation de ces concours de bienfaisance; les résultats ont été remarquables et des remerciements plus particuliers ont été adressés à M. Delcourt, commissaire et à Mme Bondues, sous-déléguée aux œuvres du groupe.

NEUVILLE-EN-FERRAIN

HARMONIE MUNICIPALE — Demain jeudi à 20 h., répétition générale au siège.

Ils ne vieillissent pas, comment font-ils ?

Vous les saurez page... 8

HALLUIN

L'usine Huet va fermer ses portes

La crise terrible que nous subissons, aura pour les travailleurs d'Halluin-Menin, une nouvelle conséquence.

On annonce en effet que la fabrique de toiles et linges de table de M. André Huet, rue de Lille, fermera ses portes d'ici quelques jours.

L'établissement occupe environ 140 ouvriers, parmi lesquels les ouvriers belges entrent dans une proportion de 70 %.

Cette nouvelle, qui s'est rapidement répandue dans le village, a provoqué une profonde émotion.

L'usine dont l'égout était l'une des plus anciennes d'Halluin.

BONDUES

UNE DOUBLE SOLENNITE AU PENSIONNAT DE LA CROIX-BLANCHE

Le Pensionnat de la Croix-Blanche était en fête hier mardi. En ce jour de l'Assommoir, les élèves ont eu lieu, en effet, dans cet important établissement, les cérémonies de la communion solennelle et de la confirmation. Dix-neuf solennités ont participé.

Les cérémonies ont été conduites professionnellement à la chapelle, escortées du clergé et de leurs compagnes de pension, chantant le « Benedictus ». La messe a été dite par M. l'abbé Ernest d'Halluin, supérieur de l'établissement. Les chants ont été interprétés par la Chorale des pensionnaires.

Dans les salles du chœur avaient pris place un certain nombre d'ecclésiastiques, parmi lesquels M. le chanoine Demarbric, curé de Bondues, M. l'abbé Joseph Villain, Jeanne Mevelève, Marguerite Werquin, Marguerite-Marie Vanthomme, Moutier et Croq.

LA PETITE DOSE

La petite dose de « BELCO » (1 à 2 cuillères à café pour 5 litres d'eau), nettoie bien l'estomac et l'intestin, agit sur le crachat tout en coûtant beaucoup moins cher.

Groupes des Piats

L'assemblée générale du groupe aura lieu demain jeudi, à 20 h., rue du Touquet, 129.

Groupes du Sacré-Coeur

Voici la liste des numéros gagnants du jeu de dés organisé par le groupe, au profit de sa section de secours.

ALLOCATION MILITAIRE

Les familles dont le soutien indispensible est incorporé en octobre prochain et qui doivent obtenir l'allocation militaire, sont invitées à se présenter à la Mairie, guichet n° 10, avant le 10 juillet prochain.

LINSELLES

A L'ORPHEON LINSELLES. — Répétition générale à 19 h. 30, salle de la Sire-Famille.

LA KERMESSE DU BOURG

C'est le dimanche 7 juillet qu'aura lieu la kermesse annuelle du bourg.

APRES L'ACCIDENT DONT FURENT VICTIMES PLUSIEURS COUREURS CYCLISTES SUR LE GRAND BOULEVARD

Nous avons relaté hier dans quelles circonstances un volvo automobile porteur du matricule 3737-MB-5 venant du Croisé-Larocque et se dirigeant vers Lille était jeté, au cours de l'après-midi de dimanche, sur un groupe de coureurs cyclistes prenant part au Critérium du Nord.

A ce sujet, l'auteur de l'accident, M. Amédée Brugge, docteur vétérinaire à Lys-lez-Lannooy, nous prie d'insérer la mise au point suivante:

MARCO-EN-BARCEUL

LA KERMESSE DU BOURG

C'est le dimanche 7 juillet qu'aura lieu la kermesse annuelle du bourg.

COMINES

INFRACTION A UN ARRETE D'EXPULSION

Un arrêté d'expulsion, en date du 15 juin, par la police et déposé au Parcet de Lille pour infraction à un arrêté d'expulsion.

WERVICQ-SUD

AUX FOURNISSEURS MUNICIPAUX

Avis est donné aux fournisseurs des services municipaux de la commune qu'ils ont à déposer leurs factures au bureau de la mairie, rue de la Gare, avant le 10 juillet prochain.

LA DUCASSE ANNUELLE DE LA PAROISSE SAINTE-ANNE AU BRUN-PAIN

Dimanche prochain, aura lieu cette manifestation toujours tant attendue. Dès lors dans les locaux paroissiaux, 283, rue du Brun-Pain, décorés et ouvriers de tous les corps de métiers se livrent aux travaux les plus actifs, afin que tout soit prêt pour l'ouverture.

LES FÊTES MUSICALES DE FOREST-SUR-MARQUE ONT OBTENU UN BEAU SUCCÈS

Les membres de la Commission de la Musique Municipale de Forest, au centre : M. WATTINE, président d'honneur.

De grandes fêtes musicales se sont déroulées à Forest et ont obtenu un magnifique succès.

Le village était amplement peuplé. Un programme avait été dressé sur la place pour la circonstance.

Vers 16 h. arrivent les sociétés des alentours : la Philharmonie d'Annapes, la musique la Philharmonie d'Ascq, les « Amis Réunis » de Tréves.

APRES L'ACCIDENT DONT FURENT VICTIMES PLUSIEURS COUREURS CYCLISTES SUR LE GRAND BOULEVARD

Nous avons relaté hier dans quelles circonstances un volvo automobile porteur du matricule 3737-MB-5 venant du Croisé-Larocque et se dirigeant vers Lille était jeté, au cours de l'après-midi de dimanche, sur un groupe de coureurs cyclistes prenant part au Critérium du Nord.

A ce sujet, l'auteur de l'accident, M. Amédée Brugge, docteur vétérinaire à Lys-lez-Lannooy, nous prie d'insérer la mise au point suivante:

RONCQ

UNE IMPORTANTE REUNION DE LA J.O.C.

Lundi soir, à 19 h. 30, a eu lieu à Roncq, dans la grande salle du cinéma de la rue des Châtaigniers, une réunion locale, qui avait organisé les sections locales de la J.O.C. et de la C.O.S. dont on connaît la vitalité et l'activité.

Carnet du jour

ORDINATION

L'abbé Jacques LEBLOND sera ordonné le 7 juillet par S. E. le Cardinal Liénart et dira sa messe de prémisses le 15 juillet, à 10 heures, à Saint-Christophe, Tg. 5644.

Les Anciens Combattants belges et les conversations franco-allemandes

Une délégation d'anciens combattants belges assista au Congrès international de Lyon.

Le général Fontès, vice-président de la F. I. D. A. C., section belge, a déclaré en l'absence du président, le comte Van der Borgh, au sujet des conversations franco-allemandes :

« Le congrès de la F. I. D. A. C., qui doit se tenir à Bruxelles à partir du 15 septembre prochain, est seul qualifié pour prendre une résolution.

M. Reisdorf, ex-président de la F. I. D. A. C., a expliqué le peu d'importance qu'il fallait attacher aux déclarations qui seraient éventuellement prises à Paris, puisque de toutes façons elles ne pourraient avoir de valeur que si elles étaient ratifiées par le Congrès du 15 septembre à Bruxelles.

L'ancien président de la F. I. D. A. C., assure, que les combattants alliés n'ont pas réclamé de reconnaissance de la violation de la neutralité belge, cette reconnaissance ayant été faite par le chancelier Bethmann-Hollweg, mais simplement de reconnaître que la violation de la Belgique en 1914 a constitué un fait contre le droit.

Quels que soient les termes de la demande belge, les combattants allemands n'y ont jamais répondu.

Les sentiments des délégués belges devant ces propositions de rapprochement sont les mêmes qu'en 1928 à Luxembourg. Sur l'admission éventuelle des combattants allemands dans la Fédération, M. Reisdorf a déclaré :

« La Fédération internationale n'aurait pu être créée, puisqu'elle devient internationale. Elle serait dissoute de fait. Quant à entrer dans le nouveau groupement, ce serait à examiner par les anciens combattants belges, plus tard.

Le Congrès du 15 septembre mettra toutes ces questions au point.

LE ROI A L'EXPOSITION DE BRUXELLES

Mardi après-midi, le Roi et un officier d'ordonnance se sont rendus à l'Exposition de Bruxelles. Ils ont visité le pavillon de la France, où ils ont été reçus par M. Jean Fèvre, président du Comité, et le pavillon belge, où ils ont assisté à la projection d'un film.

VINGT MUSIQUES MILITAIRES A BRUXELLES

Vingt musiques militaires seront à Bruxelles, vendredi, à 20 h. 30, elles se rendront au Soldat Inconnu, où leurs 800 musiciens joueront ensemble la « Brabançonne ».

LES PELERINAGES DE BONSECOURS

Les grands pèlerinages ont repris à Bonsecours, mardi, à l'occasion du cinquantenaire de la pose de la première pierre de la basilique.

UN HOMME ASSAILLI LA NUIT PAR TROIS INDIVIDUS EN GRIBERNET

Un homme a été assailli la nuit de lundi, vers 2 heures, un habitant de l'ancien quartier du Fonds du Roi Albert, actuellement dénommé « Campagne Rouge », rue d'Ypres, M. Alphonse Deleu, 42 ans, marchand de poissons, demeurant rue du Cardinal Lemaire, 22, qui tenait chez lui, a été assailli, place Vandermeersch, devant le Café « Roi des Belges », par trois individus qu'il ne connaissait pas. Ils l'ont frappé et, malmené à tel point que M. Deleu est blessé à la tête et qu'il porte des contusions à tout le corps.

La défense des frontières hollando-belges

Le lieutenant-colonel du génie Wilton, de l'armée néerlandaise, a été autorisé à visiter, à partir du 2 juillet, les organisations défensives des frontières Nord et Est, ainsi que les garnisons des unités cyclistes et de chasseurs ardennais.

M. Albert Devez, ministre de la Défense nationale, se rendra, le 5 juillet, par avion, au camp de Beverloo, pour assister aux manœuvres du corps de cavalerie.

LA VILLE DE METZ VA ELEVER UNE STATUE AU ROI ALBERT

C'est au carrefour des avenues Foch, Charlemagne et de Cuvry, à Metz, que sera érigée prochainement la statue au Roi Albert I^{er}, dont l'Union des Belges en Lorraine a pris l'initiative.

LA DEFENSE DES FRONTIERES HOLLANDO-BELGES

Le lieutenant-colonel du génie Wilton, de l'armée néerlandaise, a été autorisé à visiter, à partir du 2 juillet, les organisations défensives des frontières Nord et Est, ainsi que les garnisons des unités cyclistes et de chasseurs ardennais.

UN ACCROCHAGE ENTRE COUREURS CYCLISTES

Au cours de la course cycliste pour le bénéfice de l'œuvre de la Croix-Rouge, un groupe de participants se sont accrochés et furent précipités sur le sol.

LA JOURNEE DE MERcredi 3 juillet

Hall des Concours temporaires. — Journées médicales. — Pavillon des Congrès. — A 11 heures, Congrès international d'éducation physique.

POUR LE MONUMENT DU ROI ALBERT

A l'occasion du premier anniversaire de la mort du Roi Albert, l'Administration communale de Mons avait organisé diverses solennités et cérémonies dont le bénéfice doit être consacré à l'érection du monument au Roi sur l'Yser.

UN JEUNE HOMME SE JETTE D'UN TRAIN EN MARCHÉ A SIN-LE-NOBLE

Alors que le train de Douai à Sommein passait lundi vers 18 h. 30, hauteur du village de Sin-le-Noble, un jeune homme, Jean Naeve, 22 ans, demeurant Cité Notre-Dame, s'est jeté par la portière avant que ses compagnons ne soient parvenus à l'intervenir.

UN COUREUR FAIT UNE CHUTE DE 7 METRES A HESDIN

M. Eugène Dolliger, âgé de 21 ans, lemmeur à Huby-Saint-Louis, ouvrier entrepreneur dans cette localité, était occupé à réparer une toiture de la rue de la République, à Hesdin, le 27 juin. Paré quand pendant l'équilibre le tonneau d'une hauteur de sept mètres.

UN VIEUX-RENG, UN DOMPTEUR AMATEUR EST GRIÈVEMENT BLESSÉ PAR UN LIONNE

Au cours d'une représentation à la ménagerie Alfredini, M. Jules Auxois, 60 ans, entrepreneur de menuiserie, demanda au dompteur de le laisser entrer seul dans la cage de démonstration avec l'un de ses lions. Il voulait renouveler un exploit qu'il avait jadis accompli à Cambrai.

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

DEUX BAIGNEUSES SONT VICTIMES DE LEUR IMPRUDENCE AU TOUQUET

L'une d'elles succombe.

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

PAS-DE-CALAIS

DEUX BAIGNEUSES SONT VICTIMES DE LEUR IMPRUDENCE AU TOUQUET

L'une d'elles succombe.

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

LE PELERINAGE PATRIOTIQUE AUX CHAMPS DE BATAILLE DE RANCOURT-BOUCHAVESNES

Le Comité commémoratif de la Somme organise pour le 7 juillet, son pèlerinage annuel. Voici le programme :

1. Départ de Rancourt à 8 heures dans l'église commémorative ; à 10 h. 45 : grande messe à l'abbaye de Verberie ; à 11 h. 30 : Souverain, surnommé le 11^e R. P. mutilé, croix de guerre, médaille de Verdun ; à 14 h. : cérémonie au cimetière militaire de la S.O.C. et de la C.O.S. dont on connaît la vitalité et l'activité.

Un chapelin de l'église commémorative de Rancourt, M. l'abbé Honoré, supérieur de l'Institut Saint-Louis, prononcera une courte allocution de circonstance, puis reut le consentement des jeunes, qu'il conduira à la messe à Rancourt, par Comblès (Somme).

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

AU COMICE AGRICOLE DE L'ARRONDISSEMENT DE LILLE

En présence des travaux agricoles, la réunion habituelle du Comice agricole qui devait se tenir le troisième mercredi de ce mois a été supprimée.

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

LES RESTES DE SEIZANTE SOLDATS SONT DECOUVERTS PRÈS DE SECHOUX

Derrière le cimetière de Sechoux, à cent mètres de la route Nationale, les ossements de l'Etat-civil militaire, ont été découverts à deux mètres du sol une immense fosse commémorative, contenant une soixantaine de corps de soldats français. Vingt-cinq de

UN RIZX AU COULOUX A SALLANMIES

Une discussion a dégénéré en rixx, éclatée à Sallanmies entre Dierckx Amar et Joseph Mayer. Des coups de poing échangés quand un voisin voulut intervenir, c'était Henri Jory qui, recevant un violent coup de Dierckx Amar, eurent un couteau et frappa.

Tribunaux

TRIBUNAL DE LILLE

Audience du 2 juillet 1935

Le procès était évoqué. — Ch. Tribunat, 41 ans, représentant à Roubaix, inculpé de mépris envers le drapeau, chargé d'arrêter par la Société « Franc Courage » de faire des enlacements à l'occasion de la fête de la République, a été condamné à 100 francs d'amende et à 15 jours de prison.